

He aquí las cifras aproximadas que muestran los montos de capital invertidos fuera del país por las tres principales naciones:

CAPITAL INVERTIDO EN EL EXTRANJERO
(En miles de millones de francos)

Año	Gran Bretaña	Francia	Alemania
1862	3.6	---	---
1872	15.0	10 (1869)	---
1882	22.0	15 (1880)	?
1893	42.0	20 (1890)	?
1902	62.0	27-37	12.5
1914	75-100	60	44.0

Esta tabla demuestra que la exportación de capital ha adquirido dimensiones formidables recién a principios del Siglo XX. Antes de la guerra, el capital invertido en el extranjero por parte de los tres países principales ascendía a entre 175.000 millones y 200.000 millones de francos. A una modesta tasa del 5%, el ingreso por esta suma habrá ascendido a entre 8.000 y 10.000 millones de francos por año. ¡Una sólida base de opresión imperialista y de explotación de la mayoría de los países y las naciones del mundo para el parasitismo capitalista del puñado de Estados ricos!

¿Cómo se distribuye entre los distintos países el capital invertido en el extranjero? ¿Dónde se halla invertido? A esta pregunta sólo puede darse una respuesta aproximada, pero suficiente para arrojar luz sobre ciertas relaciones generales y conexiones del imperialismo moderno.

DISTRIBUCIÓN APROXIMADA DEL CAPITAL EXTRANJERO
(HACIA 1910 - En miles de millones de marcos)

	Gran Bretaña	Francia	Alemania	Total
Europa	4	23	18	45
América	37	4	10	51
Asia, África y Australia	29	8	7	44
TOTAL	70	35	35	140